
LIVE A FULL LIFE - DISCIPLINAS ESPIRITUALES #2 - ÁREA ESPIRITUAL 
 
Continuamos con la serie live Full Life donde buscamos que cada área de nuestra vida refleje la 
huella de Jesús, entonces podremos encontrar en ellas orden, bendición y abundancia. Todos 
queremos avanzar en ellas, pero a veces están: 

- En desorden,  
- Un poco frenadas, 
- Estancadas, 
- O creemos aun siendo jóvenes que ya llegamos al tope. 

 
Pero lo cierto es que cuando nos alineamos al Señor lo mejor está por venir. No en una sino en 
cada área de nuestra vida. 
En tu relación con Dios, con tu cónyuge, si eres soltero te espera una gran familia, con tus 
otros familiares y con las demás personas, Lo mejor está por venir. 
En tu cuerpo, Lo mejor está por venir. 
En tu parte profesional, Lo mejor está por venir. 
En tus finanzas, Lo mejor está por venir. 
En tu ministerio, Lo mejor está por venir. 
 
Con el Señor lo mejor está por venir. Si tu sigues a Dios lo mejor está por venir porque quiere 
que cada día reflejes más su bendición. 
 
Una mentira muy común es creer que el trabajo donde estás es el mejor que podrías llegar a 
estar. Pero cuando estás siguiendo al Señor no has llegado todavía a la cima que él te quiere 
llevar, lo mejor está por venir siguiendo al Señor, te vas a dar cuenta cómo el Señor te abre 
más puertas y más puertas. 
¿Estás siguiendo a Jesús, le estás creyendo? Renuncia a la mentira que llegaste a lo más lejos 
que pudiste haber llegado, porque si es a Jesús a quien sigues lo mejor está al frente no atrás. 
 
Estamos viendo las diferentes áreas de nuestra vida (Espiritual, Relacional, Física, Profesional y 
Ministerial) estamos representando nuestra vida como un vehículo que nos lleva a la vida en 
abundancia y para poder llegar hasta allá necesitamos un motor que le dé la potencia, este es 
el área espiritual y las 4 llantas son las otras áreas. Si un área está mal el vehículo no va a 
andar, todo el movimiento se va a comprometer. Por esto en esta serie estudiaremos todas las 
áreas. Hoy estaremos trabajando en el área espiritual porque el motor debe estar en óptima 
condición. Sabemos que el motor está vivo porque le hemos entregado nuestra vida a Jesús, 
cuando él es nuestro Señor a quien seguimos. La gasolina para que este motor esté 
funcionando bien son las disciplinas espirituales que son 5: 
 

La oración – La lectura de la Biblia – Congregarme en la iglesia – El ayuno – El diezmo 
 



Antes que veamos las disciplinas espirituales recordemos que disciplina es la capacidad que 
tenemos para practicar algo perseverando hasta obtener la meta. Para alcanzarla se requiere 
que vivamos por principios y no por emociones. 
Si haces tú lema el vivir por principios y no por emociones seguro podrás conquistar cada día. 
 

5 DISCIPLINAS ESPIRITUALES 
ORACIÓN - LECTURA DE LA BIBLIA - CONGREGARSE EN LA IGLESIA - AYUNO - DIEZMO 

 
1. LA ORACIÓN. 

 
Vimos en el tema anterior que la oración es hablar con Dios y la comunicación es la base de 
toda relación. Si no estás hablando con Él, estás cortando, estás evitando la relación. 
 
2. LECTURA DE LA BIBLIA. 

 
También vimos que la Biblia es el Manual del Creador y nos enseña cómo vivir y de esa manera 
dar fruto. Si queremos dar fruto en el matrimonio y en cualquier otro aspecto de la vida, en 
ella vamos a encontrar la información que necesitamos para tener una vida que da fruto. 
También hablamos de que la Biblia es el corazón de Dios, leerla es conocer a Dios. Si no la lees 
lastimosamente no la conocerás. 
 

“Conocer a alguien es lograr ver y conocer su corazón.” 
 
Dios revela su Corazón a través de su palabra. 
 
Es importante tener en cuenta que para que nuestro vehículo este con la gasolina que necesita 
no es suficiente practicar una de las disciplinas espirituales, es necesario practicar las cinco. 
 
Evalúa como estas en cada disciplina, por ejemplo,  
¿Cómo estás en la oración? ¿Eres una persona de oración? 
¿Cómo estás en la lectura de palabra? ¿la escuchas y se te sale rápidamente o llega al corazón 
y produce cambios?  
 
¿Al transcurrir el tiempo has desarrollado las disciplinas espirituales? No lo dejaste que fuera 
solo emoción, sino que lo convertiste en un principio que aplicas. 
 
 
3. CONGREGARME EN LA IGLESIA. 
 
¿Cómo estás en esta disciplina? ¿Si te calificaras de 1 a 10?  
 



No dejemos de congregarnos, como acostumbran hacerlo algunos, sino animémonos unos a 
otros, y con mayor razón ahora que vemos que aquel día se acerca. Hebreos 10:25 SNVI 

 
Podemos ver que desde la iglesia primitiva existían personas que se congregaban 
esporádicamente y necesitaban la instrucción de Hebreos 10:25. Congregarnos no es opcional 
en la vida del cristiano porque debemos obedecer la palabra de Dios que nos permite disfrutar 
de su bendición, congregarnos es igual a plantarnos y es lo que necesitamos para dar fruto, si 
no te plantas no vas a poder dar fruto. 
En nuestra congregación hemos podido ver como varios: 

- Se han casado,  
- Han podido tener hijos,  
- Han recibido su sanidad, 
- Han resuelto satisfactoriamente su situación migratoria, 
- Han podido crecer financieramente, 
- Y muchísimos más frutos. 

 
“Dios nos planta en una tierra para que demos fruto, pero mientras no te congregues, o 

andes de lugar en lugar, lastimosamente no darás el fruto que Dios tiene preparado para ti.” 
 
Dentro de las cosas que debes hacer para que Dios pueda bendecirte es comprometerte, 
congregarte, entender que el domingo es el día del Señor. 
 
El Señor Jesús siempre usó su cuerpo para sanar a todas las personas que lo buscaran. El que 
quería una sanidad por parte de Jesús tenía que buscarlo, también hubo casos donde otros 
fueron a pedir por la sanidad de alguien más, pero siempre vimos que llegaron hasta donde Él 
para pedirles su sanidad. Tenía que haber un desplazamiento, lo que no ha cambiado. Para 
que recibas el milagro del Señor tienes que buscar el cuerpo de Cristo y el cuerpo es la iglesia.  

 
Para los que no están de acuerdo, que dicen que pueden buscar la sanidad sin necesidad de 
congregarse, que simplemente en intimidad, deben ver lo que dice la palabra de Dios, 
 
¿Está enfermo alguno de ustedes? Haga llamar a los ancianos de la iglesia para que oren por él 

y lo unjan con aceite en el nombre del Señor. Santiago 5:14 SNVI 
 
Cuando nos habla de enfermedad no solo pensemos en lo físico, sino también en tu 
matrimonio, en una relación, en tu área financiera, en cualquiera de las otras áreas. Démonos 
cuenta cómo el Señor empieza a condicionar el desatar su milagro de sanidad. Hace que las 
personas vayan hasta la iglesia y se sujeten a las autoridades (ancianos) de la misma. 
No nos dice que simplemente oren, la condición es que también participemos de la iglesia y 
que estemos sujetos a las autoridades que Él mismo estableció en ella. 
 



Las personas que andan de iglesia en iglesia lo único que logran desarrollar son raíces débiles y 
por eso nunca dan fruto. Cada vez son más inconstantes y siguen de iglesia en iglesia. Por eso 
es muy importante que identifiques cual es la iglesia donde Dios te quiere. 
También es muy valioso para el líder que Dios puso en la iglesia que reconozcas que es el lugar 
donde Dios te quiere y decidas plantarte. 
Aunque le cueste y le sea difícil es una medida sana que el líder te ponga como requisito para 
ser parte de su iglesia, de que Dios en intimidad te muestre si es donde él te quiere. No hay 
nada mejor para ti y para toda la iglesia, que Dios haya confirmado que hagas parte y te 
plantes. Cuando el líder falle por la naturaleza pecaminosa que tenemos todos, no hará que te 
vayas de la iglesia porque no decidiste estar en la iglesia por él, sino porque Dios te lo 
confirmó. 
Lo que sí podemos estar seguros es de que Jesús no nos va a fallar porque su naturaleza es 
divina. Si te ofendes con Dios es porque fuiste engañado, porque creíste mentiras acerca de él. 
No hay manera en que Jesús te falle porque él es perfecto. Él es: 

- 100% bueno, 
- 100% fiel, 
- Nunca le hace mal a nadie. 

Si sigues a Jesús no hay manera que lo dejes de seguir, a menos que seas engañado. 
 
Si andas de iglesia en iglesia, es porque estás buscando seguir a los hombres. Es 
supremamente importante que le preguntes a Dios en que iglesia te quiere. Donde te muestre 
es para su gloria porque no debes seguir hombres sino plantarte en la tierra donde él te 
quiere, allí vas a dar fruto y superarás todo inconveniente. 
Algo seguro en los inconvenientes entre personas es que se superan o se acaban las 
relaciones, y cuando Dios te ha dado una relación con alguien, Él mismo te proveerá de perdón 
y amor para superar los inconvenientes y mantenerla. Los cónyuges si quieren mantener el 
matrimonio deben superar muchos inconvenientes, porque entre más cerca esté la persona a 
tu corazón más fácil puede herirte y romperlo. Debes estar dispuesto a perdonar. 
 
Jesús jamás nos exige no fallarnos, no está en su palabra, sería pedirnos algo imposible de 
cumplir. Lo que sí nos dice es que nos perdonemos los unos a los otros, así como el Padre 
celestial los va a perdonar a ustedes, los ha perdonado. A medida que perdonamos seremos 
perdonados. 
 
Hay personas que no se han casado, otras ya pasaron por ahí y enviudaron, lo que sí es cierto 
es que el matrimonio es un terreno en el cual toca invertir demasiado, es justamente la base 
de la familia, es el futuro, la esperanza y lo que más ataca este mundo.  
 

“Lo que deben hacer cuando se casen, los que están casados, los que van a ministrar a los 
casados es no exigir al cónyuge que no falle, no pongas esa medida porque vas a terminar 

muy frustrado y empieza a exigir perdonar toda falla, porque todo se puede perdonar y todo 
se tiene que perdonar.” 



 
Un buen matrimonio no se compone de dos personas que no fallan, sino de dos que son 
buenas perdonadoras. Dile a tu cónyuge “me puedes fallar y te voy a perdonar”, me puedes 
fallar, mi compromiso es perdonarte. 

 
No dejemos de congregarnos, como acostumbran hacerlo algunos, sino animémonos unos a 

otros, y con mayor razón ahora que vemos que aquel día se acerca. Hebreos 10:25 SNVI 
 
También el propósito de la Iglesia es que si te desanimas tengas alguien para animarte. ¿Si no 
estás en la iglesia quien te va a animar? Te vas a enfriar y no va a haber nadie que te pueda 
calentar. Los cristianos somos como troncos dentro de la chimenea, mientras estamos juntos 
producimos calor, pero si sacas el tronco más encendido, aun el que enciende los demás, este 
se empezara a apagar. 
 
Congregarnos es darnos la capacidad de seguir encendidos, Dios dijo: 

 
«No es bueno que el hombre esté solo. Genesis 2:18 SNVI 

 
Esta palabra no solo habla de la soltería, también se refiere que nos necesitamos los unos a los 
otros, que no es bueno ni que el hombre ni la mujer estén solos porque nos marchitamos. 
Es necesario que estemos todos juntos para poder dar fruto. 
Si estás solo no podrás avanzar en la vida, no darás fruto. Dios diseñó que estuviéramos juntos 
para poder avanzar y dar fruto. Entre más solo estés, menos lejos vas a llegar, estarás en 
camino a marchitarte. 
Dios nos diseñó para que estuviéramos en comunidad, que tuviéramos familia y amigos. Entre 
más adquieras la habilidad de relacionarte con otros más fuerte vas a ser. 
 
En la palabra encontramos que las personas endemoniadas eran llevadas por los demonios a 
lugares solitarios, 

 
y el demonio lo arrastraba a lugares solitarios. Lucas 8:29b SNVI 

 
El propósito de satanás es robar, matar y destruir, eso es lo que quiere hacer contigo. Quiere 
llevarte a lugares solitarios para robarte, matarte y destruirte. El diablo sabe que un cristiano 
que se congrega es uno que está bien rodeado y por lo tanto no va a ser vencido. También 
sabe que somos débiles cuando estamos solos, por eso debemos tener mucho cuidado si el 
diablo nos está apartando de las personas con las que Dios nos quiere mantener unido. 
 
Su enemigo el diablo ronda como león rugiente, buscando a quién devorar. 1 Pedro 5:8b SNVI 

 



El León para devorar su presa, ronda y ruge, sabe que él es más débil que la manada, cuando 
está unida es más fuerte que él, por eso busca dividirla, empezando a crear confusión, hace 
ataques hasta que uno de la manada buscando salvarse se aparta volviéndose la presa fácil. 
Cree que al apartarse de la manada el León no lo molestara más y logra lo contrario. 
 
Es curioso porque muchas veces cuando estamos en un lugar y las cosas empiezan a estar mal 
lo primero que hacemos para salvar nuestra vida es huir creyendo que nos vamos a salvar y lo 
único que hacemos es convertirnos presa fácil del enemigo. El diablo sabe que: 

- Eres débil apartado de la manada, 
- Él es mal débil que la iglesia unida, 
- Y un cristiano que no se congrega es presa fácil. 

 
¿Estás siendo presa fácil? 
¿Estás cayendo en la trampa del enemigo? 
Si no quieres ser devorado no dejes de congregarte, encuentra la protección en la manada, no 
es bueno que el hombre esté solo porque será devorado por el enemigo. 
 
¿Cada cuánto debemos congregarnos en la iglesia? 
El diseño de Dios es trabajar 6 días y en el séptimo que busquemos reposo en él. Reposo 
quiere decir descansar en el espíritu, alma y cuerpo. Por eso su diseño es que todos los 
domingos vayamos a la iglesia. Es la única manera que tu espíritu, alma y cuerpo recibirán el 
alimento que necesitan para funcionar bien. Necesitas congregarte cada ocho días para poder 
tener tu gasolina en óptima condición y funcionar bien. 
 
El domingo es el día del Señor y por eso debes desarrollar la disciplina espiritual de 
congregarte o sino vas a andar sin gasolina. El domingo que te levantes sin ganas de ir a 
congregarte debes recordar y decirte que vives por principios y no por emociones. Así no 
quieras ir decidirás lo contrario porque ya es una disciplina desarrollada. 
 

“Ordenamos a nuestro cuerpo a obedecer porque nosotros le obedecemos a Dios.” 
 
4. EL AYUNO. 
 

Algunos le dijeron a Jesús: 

—Los discípulos de Juan ayunan y oran con frecuencia, lo mismo que los discípulos de los 
fariseos, pero los tuyos se la pasan comiendo y bebiendo. 

34 Jesús les replicó: 

—¿Acaso pueden obligar a los invitados del novio a que ayunen mientras él está con 
ellos? 35 Llegará el día en que se les quitará el novio; en aquellos días sí ayunarán.  

Lucas 5:33-34 SNVI 



 

Los discípulos del Señor debemos ayunar constantemente, porque aquí se refería cuando Él 
volviera al Padre y ya lo hizo.  
Deja claro que el ayuno es una práctica que no debe faltar en nuestras vidas. 
 

¿EN QUÉ CONSISTE EL AYUNO? 
 

“Ayunar es no comer para que Dios te de su poder para hacer milagros” Natán Villegas 
 
Tenemos espíritu, alma y cuerpo. Somos un espíritu que tiene un alma y vive en un cuerpo. El 
día que muera nuestro cuerpo no dejaremos de ser. No somos un cuerpo, tenemos uno. 
En nuestro espíritu es la forma como nos relacionamos con el mundo espiritual, con Dios, 
porque él es Espíritu. En nuestro cuerpo es la manera como nos relacionamos con el mundo 
físico. Y en nuestra alma están nuestros sentimientos, decisiones, podemos decir que es donde 
está la torre de control. 
 
En nuestro cuerpo está la naturaleza caída que quiere lo contrario a lo que Dios quiere, es 
rebelde. Pero nuestro espíritu ha nacido de Dios y busca agradar y alinearse con él.  
 
El ayuno consiste en que por un tiempo no alimentamos el cuerpo (La carne) para hacer que 
esta se debilite y en lugar de eso alimentamos el espíritu dedicándose a orar, leer la Biblia, 
alabar a Dios, buscarlo, ejercitando nuestro espíritu, practicando las disciplinas espirituales 
para que nuestro espíritu se fortalezca.  
 
El ayuno nos hace más espirituales y menos carnales, esto te permite: 

- Alabar mejor a Dios, 
- Escuchar la voz de Dios, 
- Ganar intimidad con Dios, 
- Se convierte en un arma espiritual, 
- Debilitar los apetitos carnales, 
- Desatar milagros y el favor de Dios. 

 
El ayuno más común consiste en no comer durante un tiempo y suplementar con palabra de 
Dios, predicas, alabanza, adoración, con alimento espiritual y si no comes lo espiritual, solo 
estarías haciendo una dieta. 
 
Si en tu ayuno no oras, solo estás aguantando hambre. Porque consiste en dejar de alimentar 
tu carne para buscar a Dios. 
 
¿Cuándo debemos ayunar? 
Debemos hacerlo de manera periódica y también cuando: 



- Notas que te estás enfriando espiritualmente, 
- Tienes una decisión importante a tomar, necesitas escuchar la voz de Dios y no la de la 

carne (corazón = No hay nada más engañoso que el corazón del hombre, se hace pasar 
por Dios), en el ayuno debilitas la carne con su voz y fortaleces el espíritu para escuchar 
más clara la voz de Dios, Siempre que tengas una decisión importante deberías ayunar. 

- Necesitas un milagro, 
- Estás en una lucha carnal, 
- Estás en una lucha espiritual, cuando sientes opresión espiritual. 

El ayuno es de las armas más poderosas del cristiano, satanás le tiene miedo a un cristiano que 
ayuna. 
 
5. EL DIEZMO 

 
Hablar de dinero en la iglesia es lo que más molesta a las personas porque es lo que más 
compite con el señorío de Jesús. No es el diablo quien más compite, es el amor al dinero quien 
más compite con ser el dueño de tu corazón.  
 

Porque el amor al dinero es la raíz de toda clase de males. Por codiciarlo, algunos se han 
desviado de la fe y se han causado muchísimos sinsabores. 1 Timoteo 6:10 SNVI 

 
La raíz de toda clase de males es el amor al dinero, por esto algunos: 

- Mienten, 
- Ofenden, 
- Roban,  
- Abandonan a otros, 
- Acaban matrimonios, 
- Acaban familias, 
- Pelean entre hermanos, 
- Matan…etc. 

Hablar del dinero es lo que más molesta, también el que no diezma siempre se ofende. 
Podríamos decir que es uno de los ídolos mayores en las personas. 
 
Lo que más desvía de la fe es el codiciar dinero, porque se confía en Dios o en el dinero. 
Algunos piensan que si tuvieran dinero no buscarían a Dios para resolver los asuntos. 
Pongamos un ejemplo, en el caso que fueras a perder el trabajo, ¿te angustiarías? ¿Qué pasa si 
tienes en tu cuenta un millón de dólares? ¿Le dirías a tu jefe que se quede con tu trabajo 
porque tienes ese dinero para que te cuide? ¿tu confianza está en el dinero? 
Así mismo deberías confiar en Dios, si perdieras el trabajo no te angustiarías porque Él cuida 
de ti. Dios tiene más de un millón de dólares. Lastimosamente confiamos más en lo que un 
millón de dólares nos podría dar, que en lo que Dios puede darnos. 



Te das cuenta de que el dinero es el ídolo más grande de este mundo, es lo que más gasta a las 
personas, ahí buscan la paz. Algunos llegan a una iglesia grande, bonita y dicen que si 
convirtieran eso en dinero y se lo dieran a los pobres no habría tanto problema. Y es porque 
creen que el dinero soluciona los problemas, la esperanza de este mundo es que haya más 
dinero. 
 
¿Te das cuenta cómo funciona un ídolo? ¿Qué tanto tienes puesta la confianza en el dinero? 
Algo de lo que Dios nos hace hacer para poderlo seguir es rendir la confianza al dinero y lo 
hace para que la tengamos en él, en que nos va a dar lo que el dinero no puede. Es un ídolo 
que tiene que caer de nosotros y por eso es una disciplina espiritual. Pones la confianza en 
Dios o en el dinero. 
Mientras la confianza esté en el dinero nunca vas a acercarte, ni depender de Dios que es lo 
que él quiere que hagas. Dios no va a ser tu Dios porque es en lo que tienes puesta la 
confianza, dónde está tu esperanza.  
 
El amor al dinero nos lleva a no tener que depender de Dios como proveedor, nos hace igual a 
Dios como fuente de nuestra provisión.   
 
Recordemos el jardín del edén cuando Adán y Eva comieron del fruto prohibido. ¿Cuál fue la 
tentación? 
 

Dios sabe muy bien que, cuando coman de ese árbol, se les abrirán los ojos y llegarán a ser 
como Dios, Genesis 3:5 SNVI 

 
Aplicándolo en el amor al dinero, satanás nos dice que Dios sabe muy bien que cuando coman 
de este árbol no necesitarán: 

- De él porque serán la fuente de su propia provisión, 
- Que solucione tus problemas porque tú mismo lo harás, 
- Que los cuide porque ustedes mismos podrán. 

 
“El amor al dinero es poner la confianza en lo creado y no en el Creador” 

 
Desde la caída el hombre viene lidiando con No necesitar de Dios sino ser igual que él, fuente 
de su propia provisión y por eso cada vez que se habla de dinero las personas se molestan 
porque es el ídolo número uno de este mundo. 
Para que Jesús sea tu Señor debes rendir el señorío del dinero en tu vida. Mientras que el 
dinero sea tu señor, Dios no podrá ser tu Señor. 
 
El joven rico le preguntó al Señor que debía hacer para heredar el reino de los cielos y él le 
contestó que tenía que rendir su dinero. Lo que le impedía a este hombre seguir al Señor era 
que seguía a su propio dinero, su confianza estaba en su dinero y no en el Señor. 
 



»Nadie puede servir a dos señores, pues menospreciará a uno y amará al otro, o querrá mucho 
a uno y despreciará al otro. No se puede servir a la vez a Dios y a las riquezas. Mateo 6:24 SNVI 
 
En esta palabra el Señor nos dice que para seguirlo a él tenemos que rendir el otro señorío. 
Ese señorío está en cada uno de nosotros (el dinero) porque nacemos en un mundo que desde 
el principio nos desarrolla una dependencia del dinero para poder estar bien, sentirnos: 

- Bien, 
- Seguros, 
- Y sentir paz. 

Este es el amor al dinero y por eso perder el trabajo para algunos es tan terrible como perder 
un ser amado. Su confianza, esperanza y seguridad está puesta en el dinero. 
La verdad es que no necesitas de tu trabajo, necesitas de Dios. Dios es el que se encarga de 
todo, él quiere darte seguridad. Si crees que perdiendo el trabajo no podrías conseguir algo 
mejor, hoy el Señor te dice que estando con él lo mejor está por venir. No has llegado a la cima 
donde el Señor quiere llevarte, pero si no pones tu confianza en él no te va a poder llevar más 
lejos.  
Hay muchas decisiones que el Señor te dice que tomes la derecha, pero el dinero te dice que 
tomes la izquierda y le haces caso porque tu confianza esta puesta en el dinero.  
 

“Terminas obedeciendo a aquel en quien más confías.” 
 

Debes rendir uno de los señoríos, sino rindes el señorío del dinero seguirás tomando 
decisiones pensando en él. Si te ofrecen dos trabajos piensas en cual te paga mejor en vez de 
pensar donde es que te quiere Dios independiente de lo que te paguen. 
Que Dios sea tu Dios quiere decir que tu confianza está puesta en él y que él es el que te está 
guiando. 
 
El diezmo es una disciplina espiritual que nos lleva a rendir nuestro señorío del dinero para 
que Jesús sea nuestro Señor. Es una disciplina porque el Señor no estipulo que lo hiciéramos 
una vez, sino que cada vez que recibimos una paga, rendir nuestra confianza en el dinero para 
ponerla en Él y lo hacemos: 

- Devolviéndole el 10%, 
- Confiando que quedándonos con menos (90%) vamos a poder hacer más porque él lo va 

a bendecir. 
Requiere un paso de fe, cada vez que diezmas es un paso de fe donde sabes que vas a llegar 
más lejos con Dios que sin él. 
 
Jesús no es tu Señor cuando tu dinero es el que: 

- Te guía a malas decisiones,  
- Te provee,  
- Te da paz,  
- Te da futuro y esperanza. 



Tienes que derrotar al dinero como ídolo.  
 
“Dios no quiere que tu dinero sea tu señor, Él quiere que sea tu esclavo, que tu seas quien le 

diga para donde va y no al contrario.” 
 
Dios no habla mal del dinero, lo que sí nos habla es: 

- De la mala posición que le permitimos ocupar en nuestro corazón, 
- Nos dice que no lo amemos, que debemos señorear sobre él. 

Dios quiere que permitamos que él sea nuestro único Señor y para esto hay que derrotar ese 
ídolo. Dios nos promete que valdrá la pena, nos dice que cuando el dinero no sea nuestro 
ídolo, Yo seré tu Dios y te bendeciré de tal manera y desarrollarás intimidad conmigo como 
jamás la has vivido. 
 

»Yo, el Señor, no cambio. Por eso ustedes, descendientes de Jacob, no han sido 
exterminados. 7 Desde la época de sus antepasados se han apartado de mis preceptos y no los 
han guardado. Vuélvanse a mí, y yo me volveré a ustedes —dice el Señor Todopoderoso—. 

»Pero ustedes replican: “¿En qué sentido tenemos que volvernos?” 
8 »¿Acaso roba el hombre a Dios? ¡Ustedes me están robando! 

»Y todavía preguntan: “¿En qué te robamos?” 

»En los diezmos y en las ofrendas. 9 Ustedes —la nación entera— están bajo gran maldición, 
pues es a mí a quien están robando. 

10 »Traigan íntegro el diezmo para los fondos del templo, y así habrá alimento en mi casa. 
Pruébenme en esto —dice el Señor Todopoderoso—, y vean si no abro las compuertas del cielo 
y derramo sobre ustedes bendición hasta que sobreabunde. 11 Exterminaré a la langosta, para 

que no arruine sus cultivos y las vides en los campos no pierdan su fruto —dice 
el Señor Todopoderoso—. 12 Entonces todas las naciones los llamarán a ustedes dichosos, 

porque ustedes tendrán una nación encantadora —dice el Señor Todopoderoso—.  

Malaquias 3:6-10 SNVI 

 
Vuélvanse a mí, y yo me volveré a ustedes… Malaquias 3:6-10 SNVI 

 
Esta palabra empieza mostrándonos que el diezmo es un asunto actual porque Dios no 
cambia, que no nos ha exterminado por no entregar los diezmos gracias a su paciencia. Él nos 
tiene paciencia que es diferente a que lo tolere. Tolerar sería que no le importara que 
hiciéramos lo malo, pero tiene paciencia porque nos da tiempo para que empecemos a hacer 
lo correcto. 
También nos habla que los que no diezman ni ofrendan, son un pueblo que creen que está 
cerca, que tiene intimidad, pero están apartados de él y él quiere que vuelvan a él. El no 
diezmar ni dar ofrendas te impide estar con Dios y también tener intimidad con él. Por esta 



razón el diezmo es una de las disciplinas espirituales que necesitas ejercer para estar con tu 
gasolina a todo full, sino nunca vas a poder disfrutar una intimidad con Dios como él quiere. 
No es que compremos la intimidad, pero si se rinde el amor al dinero, el tener la confianza en 
el para ponerla en que Dios es mi proveedor y tiene cuidado de mí. También debemos tener 
en cuenta que Dios llama ladrones a los que no ejercen esta disciplina espiritual.  
 
Dios es el dueño de todo y es el que nos provee. Así que cuando recibimos algo en nuestras 
manos, viene de Él y nos pide que le devolvamos el 10% entregándolo a la iglesia (Su esposa). 
Tiene dos propósitos principales con el diezmo: 1. Que rindamos el ídolo del dinero de 
nuestras vidas y 2. Ser el proveedor de su esposa (La Iglesia). 
 
Dios ama a su esposa (La iglesia) y le provee para que nada le haga falta. Podemos hacer lo 
que queramos con el 90% que queda en nuestro lado, pero el 10% es de Dios y debemos 
entregárselo a su esposa. 
Cuando entregamos el diezmo (10%) no estamos siendo generosos sino honrados. 
 
Cuando en la iglesia no hay con qué pagar los gastos es porque alguien se está quedando con 
lo que no le pertenece, pues el Señor provee para ella por medio del diezmo y las ofrendas. 
 
Algunos no solamente devuelven el 10% sino que de su 90% dan más por estar contentos y 
agradecidos con Dios por proveer fielmente sin falta, quieren compartir con la iglesia su 
provisión porque saben que eso alegra a Dios. A esta persona Dios le confiará más y seguro 
Dios le seguirá mandando a su esposa (La iglesia) por medio de él. 
 
Algunos solo dan el diezmo una vez y no son constantes en ir a la iglesia (Donde la esposa del 
Señor) porque tienen otras prioridades con el tiempo y con el dinero, sin embargo, piensan 
que son cercanos a Dios creyendo que no afectará su relación el no ser constantes ni el 
devolver los diezmos y ofrendas. Pero Dios se lo toma personal porque ve a su esposa pasando 
necesidades porque alguien le está robando lo que le pertenece. 
 
Algunos nunca han dado el diezmo, fueron un día a la iglesia porque tenían una dificultad, 
prometen darlo y ni cumplieron, ni volvieron. 
No diezmar provoca estar bajo maldición, es robar a Dios. 
 
¿Cuánto le pertenece a Dios? 
El diezmo no se da, no es cuestión de generosidad. Se debe entregar por ser honrado y debe 
entregarse íntegro el 10 por ciento de lo que recibes, si te quedas con una parte del 10 por 
ciento, también le estás robando a Dios lo que le pertenece. 
¿A dónde debo traer el diezmo? 
Al templo, a la iglesia donde te congregas.  

 
Dios dice: No pondrás a prueba al Señor tu Dios. Sin embargo, solo en esta parte dice, 



 
»Traigan íntegro el diezmo para los fondos del templo, y así habrá alimento en mi casa. 

Pruébenme en esto —dice el Señor Todopoderoso—, y vean si no abro las compuertas del cielo 
y derramo sobre ustedes bendición hasta que sobreabunde. 11 Exterminaré a la langosta, para 

que no arruine sus cultivos y las vides en los campos no pierdan su fruto —dice 
el Señor Todopoderoso—. 12 Entonces todas las naciones los llamarán a ustedes dichosos, 

porque ustedes tendrán una nación encantadora —dice el Señor Todopoderoso—. 
Malaquias 3:10 SNVI 

 

En toda la Biblia la única excepción que encontramos de poner a prueba a Dios es en el 
diezmo, Él nos dice que lo probemos porque Él sabe que es el paso de fe más grande que 
podemos llegar a dar. Dicen si no me alcanza con el 100 por ciento, menos con el 90. 
 
El consejo para las personas con problemas económicos es que se pongan en el orden de Dios, 
muchos responden que no les alcanza para diezmar y la verdad es que deben diezmar para 
que les alcance para todo.  
La palabra también nos dice que las primicias son de Dios, por eso lo primero que debemos 
hacer con nuestras finanzas es entregar el diezmo. El tiempo que nos demoramos para 
entregar el diezmo es el mismo que tarda en entrar en bendición el otro 90 por ciento. 
 
La Biblia dice que no pongamos a prueba al Señor nuestro Dios y la única parte donde Dios nos 
dice: Pruébame en esto a ver si Yo no te bendigo, multiplico, cuido, prospero es en la del 
diezmo. Es como un reto que nos da para ver si no nos bendice y va mejor. 
 
El reto es que lo hagas por 3 meses y si no te funciona ya cumpliste con probar. Los que 
diezmamos podemos decir con sinceridad que Dios cumple su parte de multiplicar, bendecir y 
cuidar. Diezmar se convierte en un modo de vida donde Dios te muestra que cuida de la 
provisión. Las injusticias que pasen el responde por ti. El abre puertas de nuevas y mejores 
oportunidades en el área laboral, te asciende… a todos nos llena de testimonios de su fidelidad 
a la promesa. 
 
Dios te dice pruébame en esto, antes ponías tu confianza en quedarse con el diez por ciento, 
ahora rindes ese diez por ciento a mí y yo cumpliré mi promesa.  
 
El número diez bíblicamente significa prueba, por eso: 

- Fueron diez plagas en Egipto, 
- Son diez mandamientos, 

Significa prueba porque es Dios probando tu corazón. Cada vez que recibes algo de Él es que te 
está probando si demuestras que Él es tu Señor y en quien pones tu confianza. 
Cuando le dices a Dios que no le das el diez por ciento porque prefieres quedarte con más que 
con menos, es porque prefieres confiar más en el diez por ciento que en Él. 



Crees que el diez por ciento se va a encargar de ti, pero cuando lo rindes empiezas a entender 
que Dios es tu proveedor. Al principio que empiezas a diezmar va a doler, pero después no va 
a doler. 
Cuando diezmas entiendes que Él es tu proveedor y permites que Él reine en tu corazón, todos 
los que diezmamos hemos podido disfrutar de ver como Dios nos bendice, como nos da más 
de lo que diezmamos y ofrendamos (Nadie le gana a Dios en dar). Le entregamos 10 por ciento 
por que Él nos dio el cien por ciento. Cuando le entregamos es porque el primero nos dio a 
nosotros. 
 
Si quieres saber más de la disciplina del diezmo mira esta predica donde se abarca más, 
https://subspla.sh/cf8sage  Definitivamente el diezmo es una de las disciplinas que debemos estar 
practicando si queremos tener lleno nuestro tanque de gasolina. Una persona que se atreve a 
probar el diezmo es una que experimenta a Dios de una manera más intimidad como jamás 
Lo había experimentado. Porque Dios dice que lo busquen de todo corazón y me dejaré 
encontrar.  
Lo que no permite que terminemos de encontrar a Dios es que no lo buscamos de todo 
corazón, lo tenemos reservado y puesto en las cosas de aquí abajo cuando el Señor quiere que 
pongamos totalmente la confianza en él.  
 
Hoy vimos cinco disciplinas espirituales indispensables para que nuestro vehículo esté 
funcionando bien, son nuestra gasolina. Practicar cuatro no permitirá nunca vivir la máxima 
potencia. Así que es importante que: 
 

▪ ORES, 
▪ LEAS LA BIBLIA, 
▪ TE CONGREGUES, 
▪ AYUNES, 
▪ Y DIEZMES 

 
Para que tu motor este en la máxima potencia y puedas moverte. Siempre ante toda disciplina 
vendrá una lucha para llegar a ella y mantenerla. Por eso debemos estar constantemente 
evaluándose para ver cómo vamos y hacer las correcciones y ajustes necesarios a tiempo. 
 
Nuestra tendencia es ser indisciplinados y por eso necesitamos una compañía constante que 
nos esté avisando en donde estamos y en momentos también nos recuerde que nos estamos 
alejando de las disciplinas. Por eso es muy importante que con estas disciplinas estamos 
rindiéndole cuentas a un líder que Dios nos muestre en la iglesia donde nos congregamos. Así 
nos ayudará a estar conscientes de donde estamos, si alejados, o fríos, o dormidos...etc. No 
nos podemos quedar dormidos sin ser disciplinados en aplicar toda la gasolina que 
necesitamos para avanzar.  
 
  


